

CARTAS AL**DIRECTOR****José Abelardo Núñez**

Señor director:

¿Sabe usted, amigo lector, que hoy, 26 de agosto, se cumple un año más de la muerte del reformador de las escuelas, don José Abelardo Núñez?

Esta Escuela Normal Superior lleva su nombre, pero no lo ha rendido el más mínimo homenaje el día del nuevo aniversario de su muerte.

¿Es ésta la gratitud que guardamos hacia ese gran educador que fue don José Abelardo Núñez?

Sinceramente, es para sentirse avergonzado de esta actitud de olvido hacia su persona por parte del alumnado, cuerpo docente y administrativo de la escuela. En fin, éste es el ya famoso "pego de Chile". Esperamos que esto mismo no suceda en los verdaderos aniversarios del fallecimiento del educador chileno.

O. Olivares B.

Libro "gay"

Señor director:

Malestar ha causado la noticia de la próxima publicación de un libro "gay" de cuentos eróticos, financiada con fondos públicos.

La gente rechaza, a priori, dicha publicación, porque la entidad patrocinante, Fondart, ya demostró su incompetencia por la responsabilidad que le cupo en la exhibición del escandaloso cuadro del Libertador Bolívar pintado por Dávila.

A demás de lo escabroso del tema del libro, se piensa que si los homosexuales quieren promocionarse, que sea con sus propios recursos y no con aquellos que el Ministerio de Educación tiene asignados para fomentar el arte y la cultura.

La citada secretaría de Estado tiene la obligación de administrar correctamente esos fondos, situación que no se daría cuando se financian proyectos de dudosa validez artístico cultural, como parecen ser los mencionados.

En este contexto, se hace necesario aclarar la afirmación formulada por la coordinadora del Fondart a un periodista del diario "La Segunda", en el sentido de que el proyecto de la obra "gay" perseguiría el fin primordial de "articlar una voz narrativa nueva que aborde los problemas eróticos de los jóvenes en su cotidianidad". Porque, de ser esto cierto, el libro "gay" no cumpliría ese requisito primordial, tanto más cuanto el acontecer erótico homosexual, lejos de ser cotidiano, constituye

Es de esperar que las autoridades superiores del propio Ministerio de Educación, así como los organismos fiscalizadores respectivos, pongan claridad y transparencia en estos hechos y adopten las medidas correctivas y disciplinarias que procedan; de lo contrario, estaríamos frente a un nuevo caso de corrupción.

Jaime González Gajardo.

Libro "gay" [artículo] Jaime González Gajardo.

Libros y documentos

AUTORÍA

González Gajardo, Jaime

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro "gay" [artículo] Jaime González Gajardo.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)